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Les organisateurs textuels dans la description

Résumé

Le theme principal de notre recherche dans le présent article porte
sur les organisateurs textuels qui assurent le liage dans le texte, Nous
avons évoqué d'une part leur role de connecter les phrases voir, les blocs
de phrases, et d'autre part, leur role de balisage lors des transitions qui

s'operent entre les différentes parties du texte.

Comme nous 1'avons bien souligné, les normes que nous avons choisies
pour ¢laborer une classification des organisateurs textuels a savoir: La

norme de type, la norme de fonction, et la norme de I'encrage énonciative.
Nous avons également effectué¢ pour chacun de ces genres une analyse

illustrative des modeles choisis.

Mots clés:

Organisateur textuel - connecteurs - marqueurs de discours - série énumé-

rative - organisateur temporel - organisateur spatial.



The Textual organizers in description
Abstract

The main theme of this paper concerns the textual organizers. We first
mentioned their role of connecting the sentences and the blocks of sentences,
and their role of beaconing transition that take place between the different
parts of the text.

As we have pointed out, the standards we have chosen to classify the text
organizers are namely: The type standard, the function standard, and the
"encrage enonciative" standard.

For each of these genres, we also performed an illustrative analysis of the
selected models.

Key words:
Textual organizer - connectors - discourse markers - enumeration -

temporal organizer - spatial organizer.
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